



Quotidien Ouest-France du 07/06/2002

Dans le cadre d'une relation de plusieurs années, le badminton club montacutain a reçu le club de Tréguier, le week-end dernier. Sport et détente étaient au menu.

Dimanche matin, un tournoi a représenté le point d'orgue sportif, des deux jours de visite du club de badminton de Tréguier (Côtes d'Armor), à son homologue de Montaigu. La trentaine de personnes y participant (20 pour le BCM, 10 de Tréguier) a formé quinze équipes mixtes. C'est la paire Erwan/Laurie qui a été déclarée vainqueur. Dans la salle de l'Égault, lors de l'apéritif qui a suivi, Guy Simon, le président du club breton, a remis à Marc Charrieau, président du BCM, une médaille portant les armoiries de la ville de Tréguier.

Au-delà du sport pur, les deux groupes, qui entretiennent une relation d'amitié durable donnant lieu à des échanges divers, ont profité du samedi pour se rendre au Puy du Fou. Une soirée dansante a clos la journée. Les vingt Bretons de Tréguier sont repartis le lendemain soir.

Les participants au tournoi du dimanche matin.



Quotidien Ouest-France du 26/06/2002

Au cours de ces deux samedis, les 22 et 29 juin, Marc Charrieau, président du club montacutain de badminton, a accueilli les jeunes de 9 à 18 ans, pour deux séances d'initiation. Une matinée « portes ouvertes », au gymnase du lycée Léonard-de-Vinci, « **nous invitons également les parents afin qu'ils puissent nous rencontrer et nous interroger sur le badminton.** » Les deux benjamines, Chloé, 9 ans, et Margaux, 10 ans, sont ravies de découvrir leur possibilité en ce domaine. Et la présence de Flavien Bécel, la locomotive du club, n'est pas passée inaperçue, bien au contraire.

Les participants ont apprécié l'accueil de Marc Charrieau et de ses amis.

## Le club de badminton en compétition départementale ★



Quotidien Ouest-France du 15/04/2003

Chaque mois, les jeunes joueurs vendéens de badminton se retrouvent pour une compétition départementale. Une compétition que les clubs les plus importants accueillent à tour de rôle. L'occasion, pour les joueur en herbe, de s'aguerrir à la compétition. Hier, Montaigu et ses bénévoles se sont pliés en quatre pour recevoir une nouvelle manche de cette compétition. Dix clubs de jeunes licenciés (des poussins aux cadets garçons et filles) soit plus de soixante joueurs ont ainsi disputé une série de matches dans la salle Léonard-de-Vinci.

## La rentrée des clubs Le badminton poursuit sa progression ★



Quotidien Ouest-France du 29/09/2003

Toujours en croissance d'effectifs, le club de badminton de Montaigu a repris sa saison. Mais il continue à enregistrer des inscriptions pour la pratique, en loisir ou en compétition, de ce sport de filet.

L'an passé, il y avait une centaine de pratiquants enregistrés auprès du club de badminton. « **À la rentrée, nous sommes déjà à 61 adhésions, dont une grosse vingtaine chez les jeunes, en augmentation d'une demie douzaine d'unités par rapport à 2002-2003** ». Un créneau spécifique aux poussins (es) et benjamins (es) débutants (es) a été ajouté le samedi matin, de 9 h 30 à 10 h 30. Le reste de la matinée, encadrée par Nathalie Dousset, est consacré aux minimes, cadets et juniors. En fonction de la disponibilité de l'entraîneuse, une séance a parfois lieu le mercredi, de 13 h 45 à 15 h 15, mais cette fois à la salle Pierrot-Martin.

Les adultes disposent de trois créneaux horaires, sans encadrement : lundi de 20 h à 22 h, mercredi de 18 h à 20 h, jeudi de 20 h à 22 h.

Tous les entraînements ont lieu à la salle Léonard-de-Vinci où « **pour septembre, neuf terrains de badminton ont été tracés par les services techniques de la ville** », se félicite Marc Charrieau, le président du club. Soit une disponibilité totale de douze courts, trois, non tracés, servant à l'échauffement.

Chez les jeunes, une douzaine d'adhérents jouent en compétition, le plus souvent en tournoi. Après trois saisons en équipe départementale, Flavien Becel vient d'intégrer le niveau régional. Chez les adultes, le club a engagé deux équipes en championnat départemental, l'une en D1, l'autre en D2.

Ce sport se pratique avec une raquette spéciale non fournie par le club. Nathalie Dousset conseille par ailleurs le port de chaussures de sport de salle. Cotisation : 46 €. On peut s'inscrire toute l'année. Contact : Marc Charrieau, 02 51 94 03 56.

Le samedi matin, les jeunes sont entraînés par Nathalie Dousset.



Quotidien Ouest-France du 12/03/2004

50 adolescents, dans huit catégories différentes (poussins aux cadets), ont participé, dimanche, salle Léonard-de-Vinci, au grand prix « jeunes » départemental de badminton organisé par le club local. Y étaient représentés les clubs de Fontenay-le-Comte, de Challans, de Saint-Jean-de-Monts, de Saint-Denis-la-Chevassse, des Herbiers, des Sables d'Olonne, de Luçon et de Montaigu.

Placée sous l'égide du comité départemental de badminton, cette manifestation s'inscrit dans le calendrier des clubs vendéens affiliés à la fédération française de badminton qui, à tour de rôle, se doivent d'organiser un prix « jeunes » dans l'année, dont les résultats sont homologués si un juge-arbitre est présent. C'était le cas dimanche. Marc Charrieau, le président du club de Montaigu, est satisfait du déroulement de la journée « **dans une ambiance chaleureuse, même si l'organisation le même jour à La Meilleraie-Tillay d'un trophée régional jeunes a un peu réduit le nombre des présents à Montaigu pour un grand prix qui d'habitude réunit 70 participants** ». Quant aux résultats, on retiendra que trois Montacutains ont été finalistes : chez les cadets pour Tony Esposito, chez les minimales filles pour Cécile Charrieau et chez les poussines pour Chloé Charrieau.

Les finalistes du prix jeunes départemental de badminton, dimanche, à Montaigu.



Le club de badminton a organisé, samedi à la salle Léonard-de-Vinci, un tournoi en catégorie « loisir » auquel ont participé 46 joueurs et joueuses représentant les clubs de Chavagnes-en-Paillers, Venansault, La Guyonnière, Saint-Hilaire-de-Loulay, Geneston et Montaigu. Ce dernier a largement remporté la mise puisque ses équipes Didier Ridel/Annabelle Baty et Marc Charrieau/Lydie Ferrete se classent respectivement à la deuxième et à la troisième place, la première revenant à Marie-Laure et Franz Rocquet, de Geneston.

Les participants du tournoi loisir organisé chaque année depuis trois ans par le club de Montaigu.



Quotidien Ouest-France du 04/05/2004

Ils ne s'attendaient pas au tapis rouge, les amis vendéens du club de badminton de Montaigu, invités le week end dernier par les jumeaux trécorrois à partager un moment d'amitié. Samedi midi, une délégation de vingt-deux Montacutins (habitants de Montaigu) était reçue en grandes pompes dans la salle d'honneur de la mairie, avec un protocole de « Very important personality (VIP) », accueillie par les Sonerien daviken (sonneurs pour la vie). L'occasion pour Jo Gloaguen, maire adjoint, de remettre la médaille de la Ville à Marc Charrieau, le président montacutin, les bras chargés de brioches... vendéennes bien sûr ! Les lauriers de ces rencontres amicales et chaleureuses, reviennent à Guy Simon, talabardeur du bagad, et père fondateur du club de badminton à Tréguier, ainsi que du jumelage avec les badistes de Montaigu. Après le vin d'honneur offert par la ville, et le déjeuner frugal dans la salle des fêtes, était-il raisonnable de prendre le volant ? Pourtant le bal des raquettes était naturellement au programme d'un tournoi digestif. Des raquettes aux fourchettes il n'y a qu'une ligne au menu de samedi soir, avant une sortie dominicale et touristique sous un soleil vendéen.

Marc Charrieau, le président montacutin, et Yves Rivoalen, son homologue trécorrois, ont noué des liens d'amitiés fidèles depuis trois ans entre les deux clubs.

## Les effectifs du club continuent d'affluer et passent le cap de la centaine Le badminton attire toujours ✕ plus ★



Quotidien Ouest-France du 02/07/2004

Avec plus de 110 adhérents, le club de badminton poursuit sa progression en termes d'effectif. Une progression bien absorbée par un encadrement en plein renouvellement.

-Mercredi, les membres du bureau du club de badminton affichaient une mine plutôt réjouie. Une nouvelle fois, l'assemblée générale est venue confirmer l'aspect attractif de l'association sportive. Cette année, le nombre de licenciés passe à 112, contre 97 l'an passé. Soit une hausse de 15 %. Les joueurs de volant montacutains maintiennent leur croissance à deux chiffres, comme depuis au moins trois ans. Rappelons que le club, qui a fêté ses dix ans cette année, a débuté en 1993 avec 70 adhérents. Actuellement, il se place au 4<sup>è</sup> rang en nombre de joueurs, à Montaigu.

L'autre motif de satisfaction concerne l'encadrement avec l'engagement très actif de l'un de ses adhérents, Olivier Dugast. Ce jeune pratiquant vient à point nommé pour pallier le départ pour raisons personnelles de Nathalie Dousset. Jusqu'ici, cette dernière occupait le poste d'initiatrice auprès des jeunes. Un poste pour lequel elle avait suivi une formation et obtenu un diplôme officiel, le diplôme d'initiation au badminton (Dib).

### Dynamisme

Olivier Dugast a passé ce même diplôme. « **Cela nous enlève une grosse épine du pied** », sourit le président, Marc Charrieau. Lequel est d'autant plus satisfait que le nouveau cadre envisage sérieusement de passer le diplôme d'entraîneur. Cette qualification devrait permettre de pousser la préparation des adultes.

De quoi nourrir des espoirs d'amélioration des performances pour la saison prochaine. Des performances en demi teinte puisque l'une des deux équipes a connu la descente en Départementale 2. Le président souhaite par ailleurs voir augmenter la participation des plus jeunes à la compétition. Dans cette optique, Marc Charrieau annonce la mise en place de portes ouvertes la saison prochaine, spécialement pour les jeunes.

Parallèlement aux activités purement sportives, le dynamisme du club se révèle au fil des nombreuses manifestations organisées cette saison : accueil du club de Tréguier, création d'un site Internet, portes ouvertes en septembre dernier, organisation de la coupe de Vendée... Reste que le président aimerait quand même voir « **un peu plus de motivation spontanée** », à l'avenir.

L'arrivée de quatre nouveaux (Karine Gautron, Olivier Dugast, Richard Woog et Daniel Lach) au sein du bureau pourrait aller dans ce sens.

Hier, membre du bureau et adhérents ont fait le point sur une nouvelle année positive pour le club de badminton.

Bertrand GUILLOT.



Quotidien Ouest-France du 12/10/2004

Montaigu a accueilli dimanche le premier trophée départemental de badminton (garçons et filles) de la saison organisé à la salle Léonard-de-Vinci par le club local. Soixante-cinq joueurs et joueuses représentant une dizaine de clubs du département ont fait le déplacement. A noter, les excellentes performances du club de Fontenay-le-Comte qui rafle cinq des huit trophées.

Les gagnants : Manon Sennegon chez les poussines et Antoine Riffault chez les poussins ; Morgane Rouffignac chez les benjamines et Étienne Seguinot chez les benjamins ; Marjorie Laurencier chez les minimes filles et Baptiste Simonneau (Challans) chez les minimes garçons ; Caroline Cousseau (Les Herbiers) chez les cadettes et Louis Malinet (Les Sables) chez les cadets.

Les gagnants des trophées avec une partie des participants réunis à Montaigu dimanche.



Quotidien Ouest-France du 02/07/2005

Mercredi 29 juin à 20 h 30, salle de l'Egault, les sociétaires du club de badminton se sont retrouvés pour l'assemblée générale. La progression spectaculaire du club se confirme. 97 adhérents en 2003, 112 l'an passé et 137 en cette fin de saison. Et des jeunes et adultes frappent à la porte. Où va donc s'arrêter le badminton ? Marc Charrieau, le président du club, analyse avec sérénité la situation: « **L'embellie est là, ne boudons pas notre plaisir !** » D'autant que le bilan sportif est très positif, et prometteur pour la saison prochaine. Les deux équipes adultes engagées en championnat départemental, en D2, ont vécu une belle saison: « **L'équipe 1 accède en D1 et la 2 reste à son niveau, ce n'est pas si mal !** » La création d'une 3<sup>e</sup> division pour 2005-2006 devrait permettre l'engagement d'une nouvelle équipe au moins. Le comportement des 36 jeunes est prometteur pour l'avenir. Chloé et Benjamin ont terminé à la 3<sup>e</sup> place du tournoi départemental en benjamins, et Flavien se classe 16<sup>e</sup> au niveau régional et 2<sup>e</sup> Vendéen.

L'objectif des dirigeants du club est de mettre à la disposition des joueurs une surface de jeu réglementaire. « **La salle de sports de Léonard-de-Vinci ne nous permet pas d'organiser des compétitions officielles.** » Marc Charrieau va donc demander un rendez-vous aux instances municipales. Autre animation envisagée, l'organisation d'une journée spécifique au profit des jeunes de l'IME et du CAT. A l'issue de la réunion, Marc Charrieau a remercié Jean-Michel Barreau et Julien Lecompte pour leur engagement et leur action au sein du club.

Les sociétaires du badminton avant l'assemblée générale, salle de l'Egault.

Le 5 novembre, le club organise une journée au profit de l'Adapei Le badminton joue pour les autres ★ ✕



Quotidien Ouest-France du 28/10/2005

Le 5 novembre, le club de badminton propose à tous de venir tâter de la raquette. Bien plus que d'augmenter ses effectifs, l'association veut avec cette journée aider les handicapés mentaux. Les 2 € de droit d'entrée seront reversés à l'Adapei 85.

Le club de badminton de Montaigu est une association en plein essor : 140 adhérents à la fin de la saison passée, un site Internet, trois joueurs en ligue régionale, de nouveaux créneaux horaires depuis la rentrée (1), plusieurs tournois à domicile chaque année, et un effectif composé pour près de la moitié de jeunes. A quoi il faut ajouter le souci de s'investir dans la cité : à l'occasion de la course de la Montacutaine, par exemple. Ou du Téléthon... mais ! « **En 2004, on voulait être dans le dispositif. Mais tout le Téléthon se déroulant dehors et le badminton ne pouvant se passer de salle, on avait renoncé, tout en conservant l'envie d'agir dans un sens humanitaire. On a décidé que ce serait avec l'association d'aide et de soutien aux personnes handicapées mentales et à leurs familles** », explique Marc Charrieau, le président. Pourquoi d'ailleurs l'Adapei ? « **Elle possède trois établissements à Montaigu et l'un de nos joueurs, Didier Ridel, également responsable des championnats, y est éducateur** », poursuit Nathalie Dousset, la secrétaire adjointe.

« Le badminton se bouge ! Et vous ? » C'est le slogan qui a été choisi pour cette journée de sensibilisation qui aura lieu le 5 novembre, dans la salle Léonard-de-Vinci, là où le club a ses activités. Tous ceux qui le souhaitent pourront venir cinq minutes ou deux heures, pour jouer, s'entraîner, recevoir même les conseils techniques de l'entraîneur du club, Olivier Dugast, ou simplement découvrir un sport de raquettes de plus en plus populaire « **mais qui n'est pas le jeu de volants habituel des plages** », dit-on au club. Mais ce qui comptera dans la venue de chacun, c'est que le prix d'entrée - 2 € - qu'il versera n'ira pas au club mais à l'Adapei. En totalité.

Pour organiser sa journée, le club a reçu le soutien de la municipalité, qui finance les supports de communication, prête les raquettes de son service des sports ; de la Banque populaire (200 €), de la Mutuelle de Vendée (150 €), du fonds national du développement sportif (350 €).



Quotidien Ouest-France du 28/11/2005

Vendredi, Marc Charrieau, le président du club de badminton de Montaigu, a remis au nom de son association un chèque de 600 € à l'Association d'aide et de soutien aux personnes handicapées mentales et à leurs familles (Adapei - Papillons blancs), qui était notamment représentée par son président en Vendée, Jean Mignet. Argent qui servira à financer une action de l'institut médico-éducatif ; pourquoi pas un séjour des jeunes dans un ailleurs au goût de vacances ? Ce don constitue le dernier acte de l'opération caritative menée par le club de badminton le 5 novembre dernier, par le biais d'une journée de pratique libre organisée à la salle Léonard-de-Vinci. Une petite centaine de personnes avait payé le droit d'entrée de 2 €, soit une somme directe de 200 €, à laquelle le club a rajouté sa recette de bars et le montant des subventions reçues pour l'occasion.

Élus, administrateurs et salariés des Papillons blancs et membres du club de badminton étaient réunis vendredi soir, à la mairie de Montaigu.



Quotidien Ouest-France du 14/03/2006

Pour sa deuxième année d'existence, le Badminton-club vieillevignois peut se flatter d'avoir 80 licenciés, dont 35 femmes. Les plus jeunes ont 9 ans. Le week-end dernier, un tournoi a opposé plusieurs clubs.

Le président Guy-Bernard Gaboriau a souligné la bonne ambiance qui règne au sein du club et l'assiduité aux entraînements, le lundi soir, avec l'entraîneur Stéphane Le Flohic et le jeudi soir et le samedi matin, sans encadrement. Le club vieillevignois pratique ce sport en loisir et ne participe pas à un championnat. Mais, pour motiver les troupes, des tournois sont organisés.

Samedi, dans les deux salles de sports, les clubs de Saint-André-Treize-Voies, Rocheservière, Aigrefeuille, Montaigu et Vieillevigne se sont affrontés dans un tournoi mixte par poules éliminatoires.

La finale a opposé Lucie You et Hervé Leroy, de Vieillevigne, à Nathalie Dousset et Marc Charrieau, de Montaigu, ces derniers emportant la victoire.

Lors de la remise du trophée et des coupes, le président Gaboriau a rappelé aux adhérents du BCV la rencontre du 13 avril contre Saint-André-Treize-Voies et le tournoi du 13 mai : « **Chaque adhérent choisira son invité pour participer à ce tournoi.** »

Le Badminton-club vieillevignois compte presque la moitié de femmes.



Quotidien Ouest-France du 17/07/2006

Lors de la saison qui s'achève, le BCM a compté 114 licenciés. C'est moins que l'année précédente, mais le nombre de jeunes est plus important.

35 personnes ont assisté à l'assemblée générale du badminton, le 6 juillet, à la salle de l'Égault, au complexe sportif. C'est à peu près le quart de l'effectif de l'association qui a compté, pendant la saison 2005-2006, 114 licenciés, c'est-à-dire 23 personnes de moins que l'année précédente, qualifiée d'exceptionnelle par le président du club. Néanmoins, Marc Charrieau se dit satisfait : « **On a eu cette année une forte augmentation du nombre de jeunes : ils représentent 41 % du total des licences, soit une hausse de 15 %** ». Désormais, en nombre d'adhérents, le BCM est le quatrième club de Vendée derrière La Roche, Les Herbiers et Les Sables. 31 % de ses pratiquants habitent Montaigu, 47 % la communauté de communes, et 22 % le reste du secteur hors Terres de Montaigu.

Côté sportif, l'objectif du maintien en division départementale 1 visé par l'équipe seniors a été atteint : le groupe finit 5<sup>e</sup> de sa poule. À Luçon en juin, en coupe de Vendée, les seniors ont obtenu une troisième place.

Quant aux jeunes, particulièrement les poussins et les benjamins, « **ils ont participé à de nombreux trophées départementaux. Sept au total** », note Marc Charrieau. Montaigu est bien représenté dans l'équipe vendéenne qui dispute des compétitions hors département : un de ses cadets et deux de ses minimes en font partie.

#### Plein de projets

Le club ne manque pas de projets pour la saison prochaine. Il espère renforcer son encadrement actuel en recrutant un second entraîneur diplômé pour l'accompagnement des adultes débutants ; organiser la coupe de Vendée à Montaigu ; participer aux prochains 24 heures de natation ; organiser une seconde édition des portes ouvertes au profit de l'Adapei (en novembre 2005, la première journée a permis de collecter 600 €) ; obtenir de la mairie « **des terrains adéquats pour la pratique du badminton** » ; et enfin, renforcer la communication extérieure du club.

Le bureau demeure inchangé, ainsi que le coût de la licence (50 €). À la rentrée, les créneaux d'entraînement seront les suivants : lundi, 20 h - loisir adultes et encadrement débutants (20 h - 21 h). Mardi, 20 h - 22 h, loisir adultes et jeunes. Mercredi, 18 h - 20 h, loisir adultes et jeunes. Jeudi, 18 h 15 - 20 h, poussins et benjamins. Jeudi, 20 h - 22 h, encadrement physique et technique adultes. Samedi, 10 h - 12 h, minimes, cadets et juniors. Tous les entraînements ont lieu à la salle Léonard de Vinci, sauf celui de mardi (salle Pierrot-Martin).

Renseignements et inscriptions : 06 82 86 67 20 (Marc Charrieau).

Le quart des adhérents du club de badminton de Montaigu a suivi l'assemblée générale, à la salle de l'Égault.



Quotidien Ouest-France du 04/05/2007

Marc Charrieau, président du Badminton-club montacutain (125 adhérents en 2006-2007), était heureux d'accueillir, dimanche 29 avril, les 80 inscrits au premier tournoi régional senior organisé par le club. Après la réfection du sol de la salle de sport de Léonard-de-Vinci, en août 2006, sept terrains ont pu être tracés et permettre ainsi des compétitions officielles.

Dimanche, 28 clubs étaient représentés, venus de Vendée mais aussi de Bressuire, Nantes, Niort... Ce tournoi individuel était ouvert aux catégories C, D et NC. Après une journée de compétition, outre la coupe, Marc Charrieau a remis un panier garni de produits vendéens aux vainqueurs. Les gagnants sont : Léonard Collon, de Châtillon, Florence Tesson d'Olonne, Stéphanie Élineau des Herbiers, Antoni Moulet du club de l'Erdre et Wilfried Egron de Montaigu.

Marc Charrieau, le président du BCM (à gauche, debout) et l'ensemble des gagnants de ce premier tournoi senior.



Quotidien Ouest-France du 29/06/2007

« Cette saison a été une nouvelle étape, un nouveau départ », a déclaré Marc Charrieau, le président du Badminton-club montacutain (BCM), en ouvrant l'assemblée générale, mercredi 27 juin. Avec le traçage de sept terrains homologués dans la salle de sport de Léonard-de-Vinci, le club a pu enfin, organiser des compétitions officielles, comme la coupe de Vendée et son premier trophée régional senior qui sera reconduit l'an prochain.

Avec ses 125 licenciés, le BCM est le 5<sup>e</sup> club vendéen. A noter le titre de championne de Vendée minime pour Chloé Charrieau et la 4<sup>e</sup> place chez les cadets pour Benjamin Galipaud, minime surclassé. Réunir deux équipes en championnat, refaire un tournoi loisir, organiser une porte ouverte avec une école primaire, tels sont les projets 2007-2008. Six membres du comité directeur sont remplacés par Wilfried Egron, Séraphie Brisard, Stéphanie Aulnette, Estelle Charrier et Daniel Mathieu.

Une trentaine de licenciés assistait à l'assemblée générale du BCM, dont une dizaine de jeunes que Marc Charrieau a tenu à remercier.



Quotidien Ouest-France du 28/06/2008

« Une bonne saison, une bonne ambiance. » C'est en ces termes que Marc Charrieau, président du Badminton club de Montaigu (BCM) résume la saison 2007-2008. L'assemblée générale du club, mercredi soir, à la salle l'Egault, a réuni une trentaine de joueurs du club qui a encore progressé en nombre de licenciés : 142 dont 42 jeunes. Les manifestations sportives sont reconduites pour la prochaine saison : les compétitions officielles avec le trophée départemental jeunes et le tournoi régional seniors mais aussi les tournois loisirs avec le tournoi interclubs et le tournoi Bad'moon. Marc Charrieau et son comité directeur veulent, cette année, inciter les jeunes du club à se former pour l'encadrement, l'arbitrage et l'organisation de tournois. Des résultats encourageants avec les classements individuels : Marion Chevalier, benjamine finit 2<sup>e</sup> au niveau départemental ; Chloé Charrieau, 3<sup>e</sup> en minimes et Benjamin Galipaud, 3<sup>e</sup> en cadets. L'équipe de D1 se classe 2<sup>e</sup> et celle de D3 termine 4<sup>e</sup>.

Marc Charrieau, au centre, entouré d'une trentaine de joueurs ; avec 142 licenciés, le BCM est le 3<sup>e</sup> club de Vendée.



Quotidien Ouest-France du 26/06/2009

Ambiance détendue et conviviale, mercredi soir lors de l'assemblée générale du Badminton Club Montacutain. Marc Charrieau, le président a fait le bilan de l'année. Le club a ainsi remporté la coupe de Vendée à la Ferrière, le 7 juin dernier. En individuel, il a félicité Wilfried Egron, champion régional senior, Loïc Regnier et les deux champions départementaux : Loïc Regnier en junior et Jean-Baptiste Noblet en poussin.

À la rentrée, un nouveau site internet : [badmontaigu.fr](http://badmontaigu.fr) sera mis en service. Il présentera l'historique, les actualités du club, les compétitions...

Avec ses 140 adhérents, dont 40 % de jeunes, l'association se porte bien. Flavien Becel, Emmanuel Bihan, Aurélien Bouhier, sont candidats à une formation d'entraîneur.



Quotidien Ouest-France du 14/04/2010

Dimanche dernier, 7 h 45, salle omnisport Léonard-de-Vinci : début des poules qualificatives. Cent cinq joueurs sont inscrits au 4<sup>e</sup> tournoi régional senior organisé par le Badminton club de Montaigu (le BCM). Ils représentent 22 clubs venus des Herbiers, de Challans, de Luçon... mais aussi de Loire-Atlantique et de Maine-et-Loire.

Il faudra attendre 21 h, après 181 matchs, pour que le tournoi livre son palmarès 2010 : chez les dames, selon les tableaux, Karine Béliéteau (La Ferrière), Caroline Cousseau (Les Herbiers), Laetitia Moriceau (Basse-Goulaine) ; chez les hommes : David Biotteau (Clisson), Benoît Leiciaguecahar (Sainte-Luce), Ludovic Thomas (Rezé), Adrien Capaine (Luçon) ; à noter les places de demi-finalistes de Daniel Mathieu et de Gaël Bonnet, licenciés au BCM.

Marc Charrieau, président du club organisateur qui compte plus de 150 licenciés, a donné rendez-vous à tous les compétiteurs, pour le 5<sup>e</sup> tournoi en 2011.

De nombreux trophées ont récompensé les finalistes du 4<sup>e</sup> tournoi du BCM.



Quotidien Ouest-France du 15/04/2010

Lundi soir, Marc Charrieau, président du Club de badminton de Montaigu (BCM), a remis un chèque de 600 € à Katia Ganeau, chef de service de l'IME Le Moulin Saint-Jacques. C'est le bénéfice de la journée d'initiation au badminton que le BCM a organisé le samedi 6 février, pour les élèves de l'IME. Ce jour-là, encadrés par des jeunes du club et du collège Villebois-Mareuil, ils ont pu manier le volant et découvrir ce sport. Cette somme permettra de prolonger le partenariat sportif entre l'IME de l'Adapei de Vendée et le collège Villebois-Mareuil. Les partenaires ont tenu à solenniser ce don en le remettant devant le maire Antoine Chéreau. **« Si le chèque est modeste, la journée a été une réussite. Elle a permis de croiser les regards par des échanges authentiques, sincères et spontanés »,** reconnaissent les organisateurs.

Marc Charrieau, président du BCM, remet le chèque de 600 € à Katia Ganeau de l'IME, devant l'ensemble des partenaires.



Quotidien Ouest-France du 28/06/2010

Trois questions à...

**Marc Charrieau**, président du Badminton-club de Montaigu, le BCM.

Quels sont les résultats sportifs les plus significatifs de cette saison ?

Notre équipe mixte, qui évoluait en division 1, se classe deuxième. Une belle performance aussi pour l'équipe 3 en division 3 qui se hisse jusqu'à la finale des play-offs et la non moins belle place de l'équipe hommes qui frise le titre. Chez les jeunes, notons les performances de Raphaël Bégau et de Louis-Matise Noblet qui sont champion et vice-champion poussins. Valentin Bégau est vice-champion chez les juniors. Jean-Baptiste Noblet et Valentin Arpin terminent troisièmes de leurs catégories...

Des regrets ?

De nombreuses blessures ont perturbé un peu nos performances sportives. Des difficultés aussi pour nos entraînements : la salle Léonard-de-Vinci, seule salle apte à la pratique du badminton, n'offre pas de créneaux supplémentaires. J'ai dû refuser l'inscription de jeunes en début de saison. Pour la prochaine saison, nous manquons aussi d'entraîneurs bénévoles.

Quels sont les projets du club ?

Le club qui compte 155 licenciés espère la labellisation deux étoiles de l'école de jeunes. Le club placé au 2<sup>e</sup> rang des clubs vendéens va organiser quatre manifestations : le trophée régional seniors, le trophée départemental jeunes, le tournoi Bad'Moon, un tournoi flash Poussins. Le BCM vise aussi l'accession en deuxième division de notre équipe mixte.



Quotidien Ouest-France du 05/04/2011

Dimanche 3 avril, 8 h, salle omnisports, Léonard-de-Vinci : début du 5<sup>e</sup> tournoi organisé par le Badminton-club de Montaigu. Cent joueurs sont inscrits : « **Il a même fallu en refuser** », regrette le juge arbitre, Bruno Parain. Ils sont venus de clubs vendéens comme Les Herbiers, Luçon, Saint-Gilles mais aussi de départements limitrophes.

Il faudra attendre 20 h, après 162 matchs, pour que le tournoi livre son palmarès 2011. Selon les tableaux, chez les dames, Typhaine Briand, de Quévert, Pauline Lascaud de Bouguenais-Rezé, et Guénola Gautier de Chalonnes ; chez les hommes, Émilien Dousset de La Roche, Florian Richard et Pascal Gerbaud, du Loroux-Bottereau, Fabien Got, de Luçon.

En ce qui concerne le club montacutain, à noter les places de demi-finalistes de Mathys Lach et de Marielle Bégau et la place de finaliste de Paméla Morisset qui vient de rejoindre le club depuis quinze jours seulement.

Trophées et cadeaux ont récompensé les finalistes du 5<sup>e</sup> tournoi de badminton organisé par le club de Montaigu.

## Marc Charrieau quitte la présidence du badminton ★



Quotidien Ouest-France du 28/06/2011

Marc Charrieau a présidé vendredi soir, sa dernière assemblée générale. Il conduisait les destinées du Badminton-club montacutain (BCM) depuis dix ans. Il sera remplacé par Stéphane Ganeau, déjà membre du comité directeur.

Marc Charrieau peut se féliciter de l'évolution du BCM. C'est le deuxième club de Vendée en nombre de licenciés : 146 ! Le BCM compte en effet 84 adultes dont 44 compétiteurs et 62 jeunes dont 25 compétiteurs.

Le BCM est le seul club de la communauté de communes et même du Nord Vendée affilié à la Fédération française de badminton, ce qui lui permet d'inscrire cinq équipes adultes en championnat départemental. Et les résultats de la saison sont satisfaisants : l'équipe 1 hommes est championne de Vendée et le BCM perd en demi-finale du challenge de Vendée. Chez les jeunes, l'équipe poussins termine championne de Vendée ; Raphaël Bégau est champion de Vendée en poussins, et Valentin Arpin, en cadets.

Le nombre de licenciés pose problème : les créneaux d'entraînements hebdomadaires dans la salle de sport Léonard-de-Vinci se sont réduits. Si 33 % des licenciés sont Montacutains, 49 % viennent des communes de Terres de Montaigu. En association avec la communauté de communes, le BCM pourrait devenir un club Terres de Montaigu, ce qui pourrait favoriser l'utilisation de salles des communes avoisinantes.

Passage de relais entre l'ancien et le nouveau président : Stéphane Ganeau et Marc Charrieau.



Quotidien Ouest-France du 23/12/2011

Disputée sur deux jours, salle Léonard de Vinci, la première édition du tournoi régional de badminton, organisé par le comité de Vendée (Codep85), a connu un franc succès, avec plus de 300 participants, représentant 51 clubs. Les participants, venus de Bretagne, du Poitou-Charentes, du Centre, de l'Île de France, d'Alsace et des Pays de Loire, ont disputé des matches en simple et en mixte samedi, de 8 h 30 à 21 h, non stop et des matches en double dames et en double mixte, dimanche. Les femmes représentent 40 % des 1 600 licenciés vendéens, dont le nombre progresse de 5 à 10 % par an.

Stéphane Ganeau, président du badminton montacutain, s'est montré ravi « **d'une manifestation sportive supplémentaire à Montaigu** ». 51 clubs étaient représentés.



Quotidien Ouest-France du 25/06/2012

Lors de l'assemblée générale du club de badminton montacutain, devant une cinquantaine de membres, Stéphane Ganeau a annoncé son retrait de la présidence. « **Une présidence de courte durée** », selon ses termes, contrariée par la perte d'un créneau horaire d'entraînement, des problèmes de santé et un projet personnel motivant sa décision.

Après le rapport moral, il a fait état d'une baisse des adhérents (118 contre 144 la saison passée), sensible chez les seniors masculins, mais aussi chez les jeunes. Ce qui n'empêche pas le club local de pointer à la cinquième place départementale, sur les 22 clubs affiliés au Codep 85. Les résultats du club, présentés par Gael Bonnet, font apparaître de bons résultats en championnat. Les cinq équipes seniors se maintiennent en championnat, avec un classement dans les trois premiers.

Côté jeunes, Louis-Matis Noblet gagne le flash poussins, Raphaël Bégau le top A benjamins et Valentin Arpin le top A cadets. Ces trois joueurs sont aussi champions de Vendée. Le club a félicité Anaïs Bégau pour son titre de vice-championne de Vendée en poussines.

Côté seniors, le club s'est classé deuxième de la Coupe de Vendée, derrière Fontenay (score : 4-4, battues aux points) et 3<sup>e</sup> du challenge de Vendée. Marc Charrieau et Nathalie Petiot sont élus à la coprésidence, Coralie Rodot au secrétariat et Willy Egron à la trésorerie.

Stéphane Ganeau (à droite) passe le relais à Marc Charrieau et Nathalie Petiot.



Quotidien Ouest-France du 21/01/2013

Malgré les routes incertaines, vendredi soir, une trentaine de licenciés du Badminton-club Montaigu (le BCM) a assisté à l'assemblée générale du club. Il compte 145 licenciés, dont 40 % de jeunes et 35 % de femmes : le 2<sup>e</sup> club vendéen en nombre de joueurs. Il va fêter ses vingt ans.

Les deux coprésidents Nathalie Petiot et Marc Charrieau se sont félicités de la forte progression des adhérents : ils n'étaient que 118 l'an dernier. Le bilan moral est satisfaisant : « **Les cinq commissions internes permettent de répartir le travail : nous sommes un club structuré et solidaire.** »

Deux équipes hommes et trois équipes mixtes sont engagées dans le championnat vendéen. À noter la première place de l'équipe Hommes en D1 !

Des nouveautés pour la saison 2012-2013 : la modification du site internet, le nouveau logo, de nouveaux maillots ! Et de nombreux projets : le tournoi des jeunes pour les poussins et benjamins samedi 26 janvier ; celui pour les minimes et cadets en mars. Le BCM reconduit ses tournois en simple le 21 avril et le tournoi régional en double au mois de septembre.

Sans oublier les vingt ans du club qui a été créé en 1993 : « **Un anniversaire qu'il faudra fêter !** »

Le rendez-vous est fixé au mois de septembre. [badmontaigu.fr](http://badmontaigu.fr)

Coralie Rodot, Sébastien Morelle, Marc Charrieau et Nathalie Petiot.



Quotidien Ouest-France du 23/04/2013

Le club de badminton de Montaigu a organisé, dimanche 21 avril, son tournoi régional, sous la responsabilité du juge arbitre Bruno Parain. Il se déroulait dans la salle de sport Léonard-de-Vinci et était ouvert aux licenciés des catégories D et C. Vingt-quatre clubs de trois ligues étaient représentés, dont sept Vendéens.

Le club de Montaigu compte huit équipes : trois mixtes et deux masculines. « **À noter la première place de l'équipe masculine qui évolue en D1 et qui est la première de son championnat, pour la troisième année consécutive** », souligne Marc Charrieau, le président. Le club montacutain participera à la Ladies cup Vendée badminton, le 5 mai à Saint-Gilles-Croix-de-Vie.

9 et 12 mai, championnat de France jeunes, au Vendéspace de Moulleron-le-Captif. 15 et 16 juin, coupe de Vendée.

Fanny et Amandine à la fin de leur premier match, lors du tournoi régional, le 21 avril.



Quotidien Ouest-France du 14/08/2013

Entretien.

**Nathalie Petiot et Marc Charrieau** sont co-présidents du Badminton-club Montaigu (BCM), qui va fêter son vingtième anniversaire.

Quelle est l'origine du club ?

En 1993, un groupe d'amateurs a l'habitude de se rencontrer au Gym beach, une salle de sports privée, pour taquiner le volant et perdre quelques kilos ! L'idée de former une association naît lorsque la salle déménage au Planty et n'est plus en mesure d'accueillir ces nouveaux adeptes de la raquette. Leur objectif est d'être reconnu des élus locaux pour obtenir des conditions sportives capables de répondre à une demande de plus en plus forte sur le secteur de Montaigu. Le 8 juin 1993, une réunion permet d'écrire les statuts. Le 18 juin 1993, est officiellement créé le BCM. Dès la première année, il comptait 76 inscriptions.

Comment a évolué le BCM ?

Nous avons adhéré à la Fédération française de badminton (FFBA) durant la saison 1995-1996, pour une dizaine de joueurs qui désiraient participer aux compétitions officielles du comité départemental. Pendant six ans, le BCM a proposé à ses membres le choix entre une licence loisir et une licence fédérale. Un double statut qui se termine en 2001, avec une affiliation complète du club à la FFBA, avec une licence unique.

Quels ont les résultats significatifs du BCM ?

En 2002 et 2005, l'équipe D2 mixte termine championne de Vendée. Pour trois années successives, en 2011, 2012, 2013, l'équipe D1 homme remporte le championnat départemental et en 2009, nous gagnons la coupe de Vendée.

Et le BCM en 2013 ?

Seul club affilié du Nord-Vendée, le BCM, avec 150 licenciés, fait partie des cinq plus importants clubs vendéens. Il est représenté par cinq équipes dans le championnat départemental senior. Nous accordons beaucoup d'importance à la convivialité, au fair-play, à la possibilité d'exercer le badminton en compétition mais aussi en loisir, malgré la licence unique.

Comment allez-vous fêter les 20 ans du club ?

Nous souhaitons organiser une journée conviviale, sportive. Elle aura lieu le samedi 28 septembre à la salle Léonard de Vinci. Le club fait appel à tous ses anciens pour se joindre à cet anniversaire : 13 h 30, un tournoi loisir avec un licencié ou un ex-licencié et un invité ; 19 h, réception officielle, suivie d'une soirée festive avec un Bad'masqué.

Renseignements et inscription : 06 16 18 31 47, [badmontaigu.fr](http://badmontaigu.fr)

Marc Charrieau et Nathalie Petiot, co-présidents du BCM.



Quotidien Ouest-France du 01/10/2013

Samedi après-midi, dans la salle Léonard-de-Vinci, le Badminton-club de Montaigu (BCM), a fêté ses 20 ans. Depuis le mois de juin 1993, date de la création officielle du BCM, « **notre grande famille s'est agrandie et s'est épanouie** », ont rappelé les deux coprésidents du club actuel, Nathalie Petiot et Marc Charrieau. Il est loin le temps où un groupe de copains, amateurs de badminton, se rencontrait au Gym beach pour taquiner le volant et perdre quelques kilos !

Le club s'est structuré en adhérant d'abord à la Fédération française de badminton, la FFBA, en 1995. Aujourd'hui, il compte environ 150 licenciés, et il fait partie des cinq plus importants clubs vendéens. Cinq équipes sont engagées dans le championnat départemental.

Pour fêter cet anniversaire, le club avait organisé un tournoi en double qui a réuni 36 licenciés, anciens joueurs et invités. La soirée s'est terminée par un bad'masqué, dans la convivialité et la bonne humeur.

Photo souvenir pour les 20 ans du BCM, avant la réception officielle et la soirée festive.



Quotidien Ouest-France du 20/11/2013

Dimanche, le Badminton-club a organisé un tournoi interrégional, sous la responsabilité du juge-arbitre de ligue, Denis Oziol. Il se déroulait en double : hommes, femmes ou mixte, soit sept catégories. Dans la salle de sport Léonard-de-Vinci, il a rassemblé 144 joueurs venant de 32 clubs venus de la ligue des Pays de la Loire, mais aussi des ligues de Paris, de Poitou-Charentes...

Le club local a présenté onze équipes, dont trois sont finalistes : Coralie Rodot et Amélie Gauthier, Toni Esposito et Antony Joyau, Amandine Coulot et Emmanuel Bihan. Christophe Mainguy et Ludovic Fournier gagnent la finale du double hommes en catégorie D4.

72 équipes se sont rencontrées sur les sept terrains de badminton aménagés dans la salle de sport Léonard-de-Vinci.

## Une moyenne d'âge de 23 ans au club de badminton ★



Quotidien Ouest-France du 28/01/2014

Vendredi soir, dans la salle de l'Egault, s'est tenue l'assemblée générale du Badminton-club de Montaigu (BCM).

« **Une participation des licenciés un peu décevante** », reconnaissent d'emblée les deux coprésidents, Nathalie Petiot et Marc Charrieau. Et pourtant le club se porte bien sur le plan financier et sportif. Il comptabilise 43 licenciés en loisirs, 38 en compétition chez les seniors, et 62 jeunes.

Le BCM se classe cinquième au niveau départemental, mais deuxième au nombre de jeunes. La moyenne d'âge des licenciés est de 23 ans. « **La saturation de la salle d'entraînement est un frein à notre développement. Nous avons le potentiel mais pas l'instrument !** » Aussi l'agrandissement du complexe Léonard-de-Vinci, prévu en 2015, est attendu « **avec impatience pour dégager des créneaux supplémentaires !** »

**Les résultats.** Cinq équipes sont engagées en championnat. À la mi-saison, les résultats sont encourageants. La D1 homme, qui avait terminé première pour la troisième année consécutive en 2013, est encore classée en première place. Les équipes D1 mixte, D3 mixte et D4 mixte sont aussi en tête de leur championnat.

**Les prochains temps forts.** Le Trophée départemental jeunes se déroulera le 23 mars. Le club organisera son tournoi régional le dimanche 20 avril, et le tournoi en double, le 23 novembre. Il envisage un tournoi interne en juin.

**Contact.** [badmontaigu.fr](http://badmontaigu.fr)

Coralie Rodot secrétaire, Marc Charrieau et Nathalie Petiot, les coprésidents du club.



Anaïs et Raphaël Begaud, Gwenaëlle Guilbaud, Azylis Bonnet et François Payen ont obtenu la médaille d'argent au championnat académique de badminton par équipe, dans la catégorie Excellence. Il était organisé par l'Union nationale sportive scolaire (l'UNSS) et il s'est déroulé à Cossé-le-Vivien (Mayenne). Romain Forestier, jeune arbitre officiel académique, les accompagnait.



Quotidien Ouest-France du 24/04/2014

Le Badminton-club de Montaigu (le BCM) a organisé, dimanche, son tournoi régional senior. Un tournoi annuel qui a réuni 66 participants. Ils sont venus d'Olonne-sur-Mer, de La Roche-sur-Yon, des Herbiers mais aussi de Clisson, de Saint-Brévin-les Pins, du Loroux-Bottereaux. À noter la première place de Coralie Rodot, secrétaire du BCM, dans la catégorie simple dames D.

Les résultats du club, pour la saison 2013-2014, sont significatifs : l'équipe mixte 1, terminant première de son championnat départemental, jouera les barrages les 17 et 18 mai prochains. « **À la clé, une place en Région, ce qui serait historique pour le club** », se félicitent les deux coprésidents, Nathalie Petiot et Marc Charrieau. L'équipe homme 1 termine, pour la quatrième année consécutive, première du championnat départemental.

Le BCM a également qualifié une équipe pour la phase finale du challenge de Vendée. Elle se jouera le dimanche 27 avril, à Sainte-Hermine. « **Enfin, nous présenterons une équipe exclusivement féminine pour la Lady's cup, qui aura lieu le 11 mai prochain à l'Île-d'Olonne.** »

Une partie des finalistes du tournoi 2014 de badminton organisé par le BCM.



Dimanche Ouest-France du 12/05/2014

**Ladies Cup à Île-d'Olonne.** Événement promotionnel du badminton féminin en Vendée,

la cinquième édition a vu un vainqueur inédit : Montaigu.

Le poète l'a qualifié « *Avenir de l'homme* », le Codep 85 lui a consacré un tournoi. « **Nous sommes un des seuls départements à organiser un tournoi officiel et exclusivement féminin** », confie Fabien Tessier, responsable de la commission vie sportive au comité départemental.

Coralie Rodot (Montaigu) souligne à ce sujet : « **Cela permet de se retrouver en fin de saison dans une manifestation où tous les niveaux peuvent s'exprimer.** » La joueuse montacutaine précise l'importance du collectif pour ce type de rendez-vous : « **En match, je joue pour mon classement, mais avant tout pour faire gagner l'équipe.** » Lors des poules de classement, les deux têtes de séries, Montaigu et La Ferrière, ont accroché leur accession à la finale. Cependant, le sésame s'est fait désirer pour les Ferriéroises, tenues en échec (2-2) par Vairé.

« **En cas d'égalité, le nombre de sets gagnants est comptabilisé puis, si cela ne suffit pas, le capital points est pris en compte** », explique le juge-arbitre Bruno Parain. La règle profite à La Ferrière qui décroche sa finale de 7 points. Cependant, les Ferriéroises n'ont pu rivaliser face à Montaigu qui inscrit, pour la première fois, son nom au palmarès de la Ladies Cup. « **Nous avons participé aux quatre précédentes éditions, mais c'est notre première victoire. Cela tient au fait de l'homogénéité de notre équipe** (aucune joueuse non classée). »

Autre explication de classement selon la souriante doyenne du tournoi Mimi Estève (Île d'Olonne) à propos de la dernière place du club co-organisateur l'Île d'Olonne : « **Quand on reçoit, il faut se montrer courtois...** »

#### **Les résultats.**

*Finale* : Montaigu bat La Ferrière : 4-0. *Finale 3-4* : Vairé bat Luçon : 4-0. *Finale 5-6* : Saint-Mathurin bat Île d'Olonne : 4-0.

La finale de la Ladies Cup a opposé Montaigu (debout) à La Ferrière.



Quotidien Ouest-France du 16/06/2014

La saison s'achève pour le Badminton-club de Montaigu (BCM). « **Elle a été riche en résultats sportifs pour les 150 licenciés du club dont une soixantaine de jeunes** », résumant les deux coprésidents, Nathalie Petiot et Marc Charrieau. Chez les seniors, l'équipe masculine qui évolue en D1, termine première du championnat pour la quatrième année consécutive ; l'équipe mixte finit première du challenge de Vendée et première de son championnat en D1. Les féminines ont gagné la Ladies' Cup qui s'est déroulée à L'Île d'Olonne, au mois de mai.

Les performances chez les jeunes sont aussi significatives : six sont qualifiés pour la finale départementale qui aura lieu à Saint-Christophe-du-Ligneron. Trois jeunes du BCM sont retenus dans le collectif départemental et un jeune dans le collectif de la Ligue.

À noter aussi les performances individuelles de deux licenciés du BCM. Daniel Mathieu s'est qualifié pour participer à la compétition Allianz Sports, qui se déroulera au mois de juin, à Zurich, où sont attendus 1 000 athlètes représentant cinquante nations. Wilfried Egron a participé aux Olympiades du Crédit mutuel, en terminant premier, en double mixte et en double homme, et est finaliste en simple.

Les inscriptions sont ouvertes pour la prochaine saison, sur le site internet du club : [badmontaigu.fr](http://badmontaigu.fr) ; renseignements : 06 16 18 31 47.

Jeudi soir, un tournoi a rassemblé une partie des licenciés pour clôturer la saison et fêter les bons résultats du BCM.



Quotidien Ouest-France du 09/12/2014

Le club de badminton, le BCM, a organisé, dimanche, la troisième édition de son tournoi régional senior. Il s'est déroulé sous la responsabilité du juge-arbitre de Ligue, Denis Oziol, dans la salle de sport Léonard-de-Vinci. C'est un tournoi en double avec trois catégories : hommes, femmes ou mixte. Le record de participants a été largement battu : 180 joueurs contre 144 l'an dernier.

De nombreux clubs vendéens étaient représentés : Les Herbiers, Les Sables, Sainte-Hermine... ; d'autres venaient d'Aigrefeuille, de Clisson, de Nantes, de Cholet et même de Loudéac (22).

Le club local a présenté huit équipes. Avec quelques résultats notables : en doubles homme C, victoire de Wilfried Egron associé avec Valentin Arpin, de Rezé, mais ancien licencié au BCM. En Mixtes D4-NC : Pauline Touchard et Johann Scourzic sont finalistes.



Quotidien Ouest-France du 17/02/2015

#### Entretien

**Nathalie Petiot et Marc Charrieau** ont présidé la 22<sup>e</sup> assemblée générale du Badminton-club Montaigu (BCM), la semaine dernière, salle des Douves.

Quel est le bilan de la saison 2013-2014 ?

Elle a été exceptionnelle en termes de résultats sportifs. Armand Jardin, poussin, est champion de Vendée. Chez les seniors, les équipes D1 homme, et D1 mixte sont championnes départementales ; le BCM est vainqueur du challenge de Vendée et remporte la Ladies'cup. Nos deux tournois régionaux seniors, simple et double, ont remporté un vif succès.

Qui sont les licenciés ?

Le club compte 140 licenciés : 89 hommes et 51 femmes. Parmi eux, 49 sont originaires de Montaigu, 64 viennent de la communauté de communes et 27 d'autres communes de Vendée, voire d'autres départements. Le club compte 50 jeunes : la moyenne d'âge est de 24 ans. Le BCM est le quatrième club de Vendée en nombre de licenciés. Cinq équipes sont engagées en championnat, dont une équipe mixte en Régional 3.

Comment envisagez-vous l'avenir ?

Les résultats sportifs se confirment. Et le BCM va vivre une période riche en opportunités d'évolution. Les infrastructures sportives vont évoluer avec la rénovation et l'extension du complexe Léonard-de-Vinci. La construction d'une nouvelle salle à Boufféré nous permettra aussi d'élargir notre structure et notre fonctionnement. Le BCM doit évoluer vers un club intercommunal pour devenir un club Terres de Montaigu. Nous allons créer aussi un poste de salarié au sein du club. Notre objectif est d'atteindre les 250 licenciés.

Quels sont les prochains rendez-vous ?

Le BCM organisera son tournoi régional senior, le dimanche 12 avril, et le tournoi régional en double en novembre. Le BCM remettra son titre en jeu lors de la Ladies' Cup à Saint-Julien-des-Landes, le dimanche 29 mars.

Contact. [badmontaigu.fr](http://badmontaigu.fr)



Quotidien Ouest-France du 15/04/2015

Le Badminton-club de Montaigu a organisé, dimanche, son 9<sup>e</sup> tournoi régional en simple hommes et femmes. 64 joueurs étaient inscrits, répartis en cinq catégories.

Les clubs des Ailes sportives Bouguenais-Rezé et le Badminton House des Herbiers étaient les mieux représentés avec chacun, une dizaine de compétiteurs.

Le tournoi était placé sous la responsabilité de Bruno Parain, du club de Luçon. Les vainqueurs par catégories : Mateo Girard, Raphaël Bossy, Arnaud Le Bohec ; Émilie Tison, Sandrine Chen-Tung.



Quotidien Ouest-France du 01/12/2015

Le Badminton-club de Montaigu a organisé, ce week-end, son premier tournoi national senior, en double. Le club a profité du nouveau complexe Léonard-de-Vinci et des deux salles pour accueillir de nombreuses catégories de joueurs : régionale 4, 5, 6, départementale 7, 8, 9 et promotion 1, 2 3. « **Un nouveau complexe, qui nous a permis d'aménager quatorze terrains** », se félicitent les deux coprésidents, Marc Charrieau et Nathalie Petiot.

43 clubs étaient représentés, venus des quatre ligues du grand Ouest, soit environ 240 joueurs : Nantes, Cholet, La Rochelle, Limoges, Angoulême, Poitiers... Avec une soixantaine d'équipes pour chaque compétition : le samedi, les doubles hommes et les doubles dames et, le dimanche, les doubles mixtes. Le tournoi était encadré par deux juges arbitres : Erwan Cadio et Jack Jouhanet.